
 
 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL JACINTHO ALBERTO 
 

ATA DA 12ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO PARQUE 
JACINTHO ALBERTO (Biênio 2023/2025) 

 
Local: videoconferência 
Data: 8/08/2024 
Horário: 18h30 
 
I. ATA 
 

� Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior  
 

No dia oito de agosto de dois mil e vinte e quatro (8/08/2024), às dezoito horas 
e trinta minutos (18h30), reuniram-se virtualmente, em reunião ordinária, membros do 
Conselho Gestor, administrador do parque e representante da SVMA para deliberarem 
sobre assuntos de interesse do parque. 

 
Com a palavra a nova coordenadora do conselho fez a leitura da ata nº 11 da 

reunião ordinária do dia quatro de julho de dois mil e vinte e quatro (4/07/2024). 
 
Aprovado o documento por unanimidade passou-se a pauta do dia: 
 

� Item 1 � PODA DE ÁRVORES – ENEL 
� Item 2 � PISTA DE SKATE 
� Item 3 � PLANO DE INTERVENÇÃO 
� Item 4 � BEBEDOURO PARA ANIMAIS 
� Item 5 � CICLOFAIXA 
� Item 6 � REGRAS DE UTILIZAÇÃO DAS QUADRAS DE TÊNIS  
� Item 7 � INSTALAÇÃO DE PLACAS INFORMATIVAS 
� Item 8 � REVISÃO DO REGULAMENTO DO PARQUE 

 
II. PAUTA: 
 

� Item 1 � PODA DE ÁRVORES – ENEL 
 
Este conselho continua aguardando resposta formal ao OFÍCIO nº 1, P.A. 

6027.2023/0016460-5, bem como a apresentação de laudo técnico produzido pela URBIA 
PARQUES com a quantidade de espécies arbóreas que estão alcançando a rede de 
distribuição de eletricidade delimitando quais são de competência da empresa que 
administra o parque e quais são de competência da SUBPREFEITURA. 

 
O desligamento programado da energia elétrica pela ENEL visando a poda das 

árvores é essencial. 
 

� Item 2 � PISTA DE SKATE 
 

Este conselho continua aguardando as novas placas com fixação em locais 
estratégicos recomendando a utilização do EPI. 

 
O Sr. FABIANO, gerente de contratos da URBIA PARQUES, informou que o 

pedido de melhora no layout das placas encontra-se no setor de comunicações. 
 

 



A nova coordenadora ficou de apresentar na próxima reunião a portaria que 
rege a utilização da pista de skate do Parque Chuvisco com o objetivo de ajudar no 
regramento do uso da pista de skate do Parque Jacintho Alberto. 
 

Aguardando providências. 
 

� Item 3 � PLANO DE INTERVENÇÃO 
 

Este conselho continua aguardando a disponibilização dos projetos 
APROVADOS do PLANO DE INTERVENÇÃO pela SVMA e/ou URBIA PARQUES para 
acompanhamento da evolução das obras iniciadas no parque no mês de julho de 2024, 
tendo em vista que não há previsão de demolição e construção de nova PISTA DE 
SKATE, previsão da instalação de estação de ginástica de calistenia para alongamento, 
destinação útil do QUIOSQUE N° 5 (vulgo quiosque “do amor”) e construção de banheiro 
na parte baixa do parque. 
 

� Item 4 � BEBEDOURO PARA ANIMAIS SILVESTRES 
 

Este conselho solicitou a URBIA PARQUES, na pessoa do Sr. FABIANO, 
auxílio para confecção do projeto de instalação de ponto de água ao longo do parque para 
saciar a sede dos animais silvestres. 
 

Os conselheiros reconhecem a necessidade de instalação de bebedouros fixos 
em local estratégico, longe de pessoas e pets, para servir os animais 24 (vinte e quatro) 
horas. 
 

A conselheira ANA sugeriu que a utilização dos bebedouros seja híbrida, com a 
instalação de recipiente na parte inferior dos bebedouros de pessoas e pets. Essas 
tigelas/vasilhas fixas seriam completadas de água no período noturno com esvaziamento 
através de tampão no horário de abertura do parque (sistema limpo e seguro).  
 

Diante dessa bela sugestão continuamos aguardo projeto. 
 

� Item 5 � CICLOFAIXA 
 

O Setor de Projetos encontra-se estudando a possibilidade da instalação de 
CICLOFAIXA por dentro da parte baixa do parque, pois tal pedido não encontra-se no 
PLANO DE INTERVENÇÃO. 
 

Ao aguardo dos estudos técnicos.  
 

� Item 6 � REGRAS DE UTILIZAÇÃO DAS QUADRAS DE TÊNIS 
 

Aguardando a instalação visual das regras de utilização das quadras de tênis 
pela URBIA PARQUES com o objetivo de enfatizar o cuidado com o bem público.  

 
O Sr. FABIANO informou que o pedido de confecção de placas encontra-se no 

Setor de Comunicação Visual. 
 
Ao aguardo. 

 
� Item 7 � INSTALAÇÃO DE PLACAS INFORMATIVAS 

 
Conforme informa pelo administrador do parque a instalação das placas para 

uso de guia em animais domésticos e de proibido fumar está prevista para acontecer no 
decorrer das obras de intervenção do parque. Contudo necessária a instalação 



URGENTE das placas de proibido fumar ao longo do parque, pois muitos frequentadores 
têm desrespeitado a Lei 17.165/2019 de proibido fumar. 

 
Os conselheiros lembraram que natureza e cigarro não combinam. 
 
Ao aguardo de providências. 
 

� Item 8 � REVISÃO DO REGULAMENTO DO PARQUE 
 

Tema a ser tratado na próxima reunião.  
 
III. CONCLUSÃO 
 

Nada mais havendo a tratar a coordenadora do Conselho Gestor encerrou os 
trabalhos da 12ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do Parque Municipal Jacintho 
Alberto, biênio 2023/2025. A próxima reunião será realizada no dia cinco de setembro de 
2024 (5/09/2024) às 18h30 por videoconferência. 
 
Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante como 
ANEXO 1 desta Ata. 
 

São Paulo, 8 de agosto de 2024. 
 
 

Conferência: 
 
________________________________ 
PATRÍCIA NIZA MAXIMIUC 
SVMA | CGPABI | CPFCC 
Coordenadora do Conselho Gestor 
Parque Municipal Jacintho Alberto 


